

'Mediterráneo' y Banco Sabadell reconocen la labor de la catedrática Cristina Botella - Mediterráneo - 05/09/2019

REFERENTE EN PSICOLOGÍA

'Mediterráneo' y Banco Sabadell reconocen la labor de la catedrática Cristina Botella

El premio 'Mujeres del Mediterráneo' celebra hoy su primera edición

Más de 150 invitados acudirán al evento que acoge el hotel Jaime I

YOLANDA PERIS
especialista@mediterraneo.com
CASTELLÓN

El hotel Jaime I de Castellón es el escenario escogido para la celebración hoy por la mañana de la primera edición del premio *Mujeres del Mediterráneo*, organizado por el periódico *Mediterráneo* y Banco Sabadell. Este galardón, que surge con el objetivo de rendir homenaje a la figura de una mujer de trayectoria profesional y humana destacable en la sociedad castellanense, recaerá este 2019 en Cristina Botella.

Doctora en Psicología por la Universidad de Valencia, obtuvo el premio extraordinario de doctorado en 1983. Profesora titular en 1986 en esta misma universidad, ganó la cátedra en el Área de Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológicos en la Universidad de Murcia en 1992 y desde 1994 es catedrática en el Departamento de Psicología Básica de la Universitat Jaume I (UJI).

Además, dirige el Laboratorio de Psicología y Tecnología (*LabPsitedc*) de la UJI y la Universitat de València (UV).

Botella, que será presentada en el acto por la rectora de la UJI, Eva Alcón, lleva más de 25 años investigando las posibilidades que las Nuevas Tecnologías de la Información y Comunicación (TICs) pueden ofrecer a la Psicología Clínica. Ha sido investigadora principal en más de 40 proyectos de investigación y ha publicado más de 200 artículos en revistas científicas, siendo todo un referente en su ámbito académico.

Por todo ello, el periódico *Mediterráneo* y Banco Sabadell reconocerán públicamente su labor ante la sociedad de la provincia y ensalzarán su persona como un modelo a seguir e imitar por todas las futuras generaciones de castellanenses.

CONFERENCIA // La jornada, que comenzará a las nueve de la mañana con la recepción de los asistentes, se completará con una conferencia que ofrecerá también



Banco Sabadell y 'Mediterráneo' vuelven a juntarse para rendir homenaje a la figura de la mujer como ya hicieron en 2018 en una mesa redonda.

PROGRAMA Mujeres del Mediterráneo de Castellón

- 09.00** Recepción
- 09.20** Presentación por parte del director de *Mediterráneo*, **José Luis Valencia**.
- 09.25** Presentación de los premios a cargo de **María José Martínez Ramón**, directora de Organización y Recursos Territorial Este de Banco Sabadell.
- 09.30** Presentación de Cristina Botella, catedrática de Psicología de la UJI de Castellón, a cargo de la rectora de la Universitat Jaume I, **Eva Alcón**.
- 09.45** Homenaje y entrega de la escultura diseñada por la artista castellanense **Miriam Olivares**.
- 10.15** Conferencia a cargo de la catedrática de Psicología Social de la UJI **Marisa Salanova**.
- 11.00** Despedida



Cristina Botella, la homenajeadada, en su despacho.

catedrática de Psicología Social de la UJI, Marisa Salanova, y que estará basada en la resiliencia.

La charla empezará alrededor de las diez de la mañana y en ella se darán las claves para que las organizaciones aprendan a sobrevivir en situaciones adversas y saquen el mayor rendimiento posible a las mismas.

Salanova, otra mujer destacada en el mismo ámbito que la homenajeadada, es Doctora en Psico-

logía y está especializada en la Psicología Organizacional Positiva. Es directora del equipo de investigación *WANT_Work Organization Network* de la UJI, y socia fundadora y presidenta saliente de la Sociedad Española de Psicología Positiva.

Tanto la premiada como el resto de asistentes a la entrega de esta primera edición de este nuevo galardón estarán acompañados por la directora de Organi-

zación y Recursos Territorial Este de Banco Sabadell, María José Martínez Ramón, así como por el director del periódico *Mediterráneo*, José Luis Valencia, quienes ejercerán de anfitriones ante los más de 150 invitados que se esperan en la entrega de la primera edición de este nuevo galardón, todos ellos pertenecientes a distintos ámbitos económicos, sociales, políticos y culturales de la provincia de Castellón. ≡

Una Venus esférica para ensalzar toda una trayectoria

Miriam Olivares es la autora de la escultura que se entrega hoy. Según detalla, su obra está «inspirada en las formas de una Venus esférica y voluptuosa. Esta 'Dona' la componen tres cuerpos que convergen en la suma de formas ondulantes de la mujer, que se asientan sobre una base de madera cálida, donde se graba el nombre de la homenajeadada en un color anaranjado que recuerda la puesta de sol del Mediterráneo. Con la cerámica como material que une contemporaneidad y clasicismo, la escultura nos muestra en sus acabados su lado más ancestral; pétreo, con tonos tierra y sin ornamentos. La tierra, el agua y el fuego dan vida a esta 'Dona' que simboliza mantenerse erguida, el elevarse y levantarse pese a las piedras del camino, luchando contra el techo de cristal en todos los ámbitos de la sociedad. Esta 'Dona' busca la metáfora de un camino trazado piedra a piedra, logro a logro, como el que durante su vida profesional y docente ha llevado a la profesora Cristina Botella a ser referencia internacional en su campo.»